Go To トラベルキャンペーンの延期を求める意見書

上記の意見書を次のとおり提出する。

令和2年7月20日提出

提 出 者 向日市議会議員 丹 野 直 次 " 飛鳥井 佳 子

 賛 成 者

 向日市議会議員 米 重 健 男

 〃 杉 谷 伸 夫

 〃 和 島 一 行

Go To トラベルキャンペーンの延期を求める意見書

政府は7月22日に新型コロナ感染症流行収束後の観光消費の喚起を目的としGo Toトラベルキャンペーンの実施を予定している。

現在、首都圏・近畿圏等での感染者数が増加している。東京都では7月2日以降、8日を除いて100人を超える感染者が報告されている。東京都は15日に「感染が拡大している」として、4段階ある警戒レベルを最も深刻な段階に引き上げた。京都府でも7月15日に警戒基準を超えたとし、大阪府でも、感染状況を判断する独自基準「大阪モデル」で12日から4日連続で、警戒を呼びかける黄信号の点灯が続いている。

Go Toトラベルキャンペーンは流行収束を前提としているものである。 現下の情勢において、Go Toトラベルキャンペーンを実施すれば、旅行者の移動と共に全国的な感染拡大を招くことが懸念される。各自治体は現在も感染拡大防止に全力を尽くしており、また、度重なる重大な災害への対応にも迫られている。感染拡大の兆しが再び見え始めた現在、医療・検査体制を充実させ、感染拡大の防止に全力を尽くすことが必要である。

よって、政府においては Go To トラベルキャンペーンを延期することを強く要請する。

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

令和2年7月20日

京都府向日市議会